

令和7年2月14日

(公社)全日本トラック協会青年部会令和6年度全国大会開催について

(公社)全日本トラック協会青年部会(出島康佑部会長)は、令和7年2月14日(金)、京王プラザホテルにて「令和6年度(公社)全日本トラック協会青年部会全国大会」を開催した。

昨年同様、多くの参加者を集めての開催となった今回は、令和6年度青年部会テーマ「絆をかたちに～共に描く物流の未来～」のもと、全国の青年経営者ら約700名が参加した。

会議冒頭、出島部会長が挨拶を行い、「坂本会長の強いリーダーシップや、関係省庁のご協力のおかげで、いま物流業界は大きな進化を遂げている。この状況を理解した上で、しっかりと適応していくことが大事となる。これからも青年部会員がひとつになって情報共有を進め、業界のさらなる発展に向けた活動を継続してまいりたい」と述べた。

続いて、青年部会を担当する全ト協楠木寿嗣副会長が挨拶を行い、「『物流の2024年問題』解決に取り組むこの10年間は業界にとって非常に厳しい時代になると思われるが、それを乗り越えれば業界にとって明るい未来が待っている。業界の次世代を担う皆様は、我々と違った視点で業界発展に向けて取り組んでいく必要がある。これから10年間、皆様にはしっかりとがんばっていただき、業界が一層よくなることを期待している」と述べた。

続く来賓挨拶では、自由民主党 神谷政幸青年局長代理、国土交通省物流・自動車局 三輪田優子貨物流通事業課長がそれぞれ青年経営者たちに激励のメッセージを送った。

次に「青年経営者等による先進的な事業取組に対する顕彰」授与式では、今年度の受賞者である3者(銀賞2者・銅賞1者)に庄子清一副会長より表彰状と目録(顕彰金:銀賞70万円、銅賞50万円)が授与された。さらに庄子清一副会長による講評の後、銀賞受賞者(大隅物流有限会社)並びに銀賞受賞者(一般社団法人静岡県トラック協会青年部会)の取組発表が行われた。

次に「令和6年度青年部会活動報告」では、葛西亜貴夫副部会長が今年度実施した青年部会の活動を報告した。

研修では、「AI時代の戦略的『モードチェンジ』のすすめ～変革と成長を促す思考法」をテーマに、藤原和博氏が講演を実施した。

講演後、稲見政隆副部会長より藤原和博氏に対する謝辞が述べられた。

最後に東崎真也副部会長が閉会挨拶を行い、「青年部会には、部会員一人ひとりの力だけではなく、全体の力がある。部会員同士が支え合い、協力していくことで、業界の新しい未来が拓かれる。全国の同士の皆さんと知恵を出し合いながら、輸送の現場で活躍するドライバーに光が当たるような業界にしていこう」と述べた。

研修会に続いて行われた交流会では、多くの参加者同士が交流を深め合った。



会議の様子



主催者挨拶（出島康佑青年部会長）



挨拶（全卜協楠木寿嗣副会長）



挨拶（自由民主党 神谷政幸青年局長代理）



挨拶（国土交通省物流・自動車局 三輪田優子貨物流通事業課長）



青年経営者顕彰授与式

左から

銀賞：大隅物流有限会社 山川栄明代表取締役

全ト協庄子清一副会長

銀賞：一般社団法人静岡県トラック協会青年部会 遠藤太郎部会長

銅賞：島根トラック青年経営者協議会江津支部 田邊道大会長



青年経営者顕彰の講評（庄子副会長）



青年経営者顕彰の取組発表
（大隅物流有限公司 山川栄明代表取締役）



青年経営者顕彰の取組発表
(一般社団法人静岡県トラック協会青年部会 遠藤太郎部会長)



青年部会活動報告 (葛西亜貴夫副部会長)



講演（藤原和博氏）



謝辞（稲見政隆副部長）



閉会挨拶（東崎真也副部長）



閉会